

Presidente de Rusia llama a combatir la delincuencia en su país

Image not found or type unknown



Vladimir Putin

Moscú, 10 nov (RHC) El presidente ruso, Vladimir Putin, llamó este miércoles a través de un videomensaje, a las fuerzas de seguridad del país a mejorar el enfrentamiento a la delincuencia, sobre todo en los ámbitos cibernético, migración ilegal, tráfico de drogas y extremismo.

Hoy en la celebración del Día de los miembros de las fuerzas del orden en Rusia, el mandatario llamó la atención sobre la necesidad de superar la eficacia del trabajo y los enfoques en la lucha contra estos flagelos.

Manifestó que la labor sistemática de este personal debe tener como objetivo proteger el orden público,

aumentar el nivel de protección de los ciudadanos contra las acciones ilegales y mejorar la seguridad vial.

Putin subrayó que prevenir la delincuencia entre los jóvenes y los menores constituye otra prioridad de su trabajo. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/276651-presidente-de-rusia-llama-a-combatir-la-delincuencia-en-su-pais>



Radio Habana Cuba